

Biarritz Sotheby's
INTERNATIONAL REALTY

4 Pièces

150 m²

Réf. 4132

4 500 000 €

Biarritz

Appartement à vendre (64200)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Un balcon sur l'océan, appartement d'exception d'environ 150 m² en première ligne dans l'une des plus belles résidences de Biarritz datant du 19^{ème} siècle. Les espaces ont été totalement rénovés par un architecte de renom dans un esprit contemporain d'une grande élégance particulièrement sublimée par une vue spectaculaire sur la mer. Il est composé d'un hall d'entrée, un spacieux séjour avec une cuisine ouverte, 3 suites avec leurs salles d'eau respectives. Cave et deux places de parking extérieur dans la résidence. Climatisation et système d'alarme. Un véritable must, ascenseur privé avec accès ...

A balcony overlooking the ocean, exceptional apartment of about 150 m² in first line in one of the most beautiful residences in Biarritz dating from the 19th century. The spaces have been completely renovated by a renowned architect in a contemporary spirit of great elegance particularly sublimated by a spectacular view of the sea. It consists of an entrance hall, a spacious living room with an open kitchen, 3 suites with their respective bathrooms. Cellar and two outdoor parking spaces in the residence. Air conditioning and alarm system. A real must, private elevator with direct access to the ...

BIARRITZ SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY
4 AVENUE DE LA REINE VICTORIA - 64200 BIARRITZ
[Contacter l'agence](#)
[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

